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La secretaria de Desarrollo Social federal, Beatriz Zavala Peniche, confirmó que gracias 

al impulso de los programas sociales en entidades como Guerrero, ha disminuido la 

inseguridad y la presencia de grupos subversivos. 

Consultada al iniciar su recorrido en el municipio de Eduardo Neri, donde entregó 

recursos del Programa Hábitat y aparatos para personas con capacidades diferentes en el 

marco de una gira de trabajo por municipios de la zona Centro de la entidad, que 

incluyó Quechultenango, zona que registra alto grado de violencia y de siembra de 

estupefacientes, reconoció que persiste la marginación y la miseria en entidades del sur 

como Chiapas, Oaxaca y Guerrero. 

Acompañada en esta gira por el gobernador Zeferino Torreblanca Galindo, aseguró que 

para el combate a la pobreza el gobierno federal impulsa varios programas, “estamos 

trabajando con el gobierno del estado y con los gobiernos municipales en la aplicación 

de varios de estos programas, como el de los Cien municipios, para los municipios más 

pobres, para la zonas urbanas con programas como el de Hábitat, y otros más para 

adultos mayores”. 

Consideró que el retraso que se presenta en la entidad “responde a múltiples causas 

sociales y políticas, pero creemos que donde hay mayor comunicación y menos 

aislamiento de las comunidades, hay más acceso al desarrollo de capacidades y menos 

posibilidad de que haya este tipo de problemas relacionados con la violencia y la 

inseguridad”. 

También se le cuestionó respecto a la denuncia que hicieran alcaldes de la zona de La 

Montaña de un presunto desvío de recursos de la Sedeso para programa de piso firme y 

vivienda rural, y señaló que “no tenemos denuncia en ese sentido, y lo que tenemos que 

lograr es que haya una buena coordinación del trabajo entre el gobierno estatal y los 

gobiernos municipales con los fondos de aplicación federal, como son los de vivienda, 

vivienda rural, y Tu casa; estamos conversando con el gobernador porque la integración 



de los tres poderes de gobierno nos va a llevar a mayor respuesta; estamos supervisando 

la aplicación de los recursos, y cada año se verifica su aplicación por el órgano superior 

de fiscalización de la Cámara de Diputados”. 

“Vamos a platicarlo, porque la autoridad local también puede realizar obras, nada más 

que tiene que tener esa responsabilidad; en Xochistlahuaca los pisos firmes están 

prácticamente terminados, tenemos supervisión con el personal de Sedeso y están 

prácticamente terminados”, concluyó. 

 


